



Duisburg, 29.10.21

Liebe Eltern, mit der neusten Änderung der Corona-Betreuungsverordnung entfällt für Schülerinnen und Schüler ab Dienstag dem 02.11.2021 die Maskenpflicht am Sitzplatz.

Das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales hat damit einhergehend die Rahmenbedingungen der Quarantäneausprache in Schulen angepasst und sieht nun vor, die unmittelbaren SitznachbarInnen der infizierten Person als enge Kontaktpersonen zu werten.

In Duisburg wird dies alle SitznachbarInnen an einem Gruppentisch oder die Sitznachbarin oder den Sitznachbarn links wie rechts der infizierten Person betreffen.

Sollte sich die Situation so darstellen, dass alle involvierten SuS weiterhin (freiwillig) Masken getragen haben, wird nach aktuellem Stand entschieden und in der Regel nur bei größeren Ausbruchsgeschehen Quarantänemaßnahmen ergriffen.

Wenn Ihr Kind also freiwillig am Platz weiterhin eine Maske trägt, muss es als Kontaktperson nicht in Quarantäne, sollte ein Tischnachbar positiv getestet sein.

Sollte es zu Quarantäneausprachen kommen, sind wie gehabt genesene und vollständig geimpfte SuS von diesen Maßnahmen ausgeschlossen.

Mit herzlichen Grüßen

Gabriele David